
Florian Flick auf Leihbasis zum Glubb?
Beitrag von „Hugo Habicht“ vom 7. Dezember 2022, 18:01

Mutig mit einem so jungen Spieler in den Abstiegskampf zu gehen. Hatte mir eine Leihe schon
im Sommer gewünscht da mit Kral und Krauß die Konkurrenz wahnsinnig hoch ist. Ein Verbleib
über den Sommer hinaus ist nur wahrscheinlich falls Schalke die Klasse hält und Krauß fest
verpflichtet, ansonsten viel Erfolg, Bring die nötige Stabilität auf das Platz 9 erreicht wird am
Ende
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